

LES SOINS ALAENA

TARIFS ET PRESTATIONS

LES CIMES BLEUES

HOTEL BAULOIS

LES EXCLUSIVITÉS EXCLUSIVES

Le Massage Signature “Les Cimes Bleues” Signature Massage "Les Cimes Bleues"	1h - 1h30 165 €-205 €
Le Rituel Signature “Les Cimes Bleues” Signature Ritual "Les Cimes Bleues"	2h30 355 €
L'Expérience Immersive “Les Cimes Bleues” Immersive experience "Les Cimes Bleues"	15 min 65 €

LE CORPS BODY TREATMENTS

L'Escale Bauloise La Baule Stopover	30min - 1h - 1h30 90 €-140€-195 €
Le Drainant (visage & corps) The Draining Ritual (face & body)	1h 165 €
L'Énergétique Energising	1h 150 €
Future Maman Mum-to-Be	1h 140 €

LE VISAGE FACIAL TREATMENTS

Le Coup D'éclat The radiance boost	30 min 90 €
Le Pureté The Purity	45 min 125 €
L'Expert The Expert	1h 140 €
Signature Anti-âge Anti-ageing Signature	1h - 1h30 165 €-205 €

LES RITUELS RITUALS

Sérénité des Cimes Bleues (visage & corps) Cimes Bleues Serenity (face & body)	1h30 205 €
Rituel Future Maman Mum-to-Be Ritual	1h30 205 €

LES MOMENTS À DEUX MOMENTS FOR TWO

Le Duo « Escale Bauloise » "Baule Stopover" Duo	1h - 1h30 260€ - 345 €
Le Duo “Expert” Expert Duo	1h 260 €
L'Instant Complice (parent/enfant) Complicit Moment (parent/child)	30 min 125 €
Le Massage Signature “Les Cimes Bleues” Signature Massage "Les Cimes Bleues"	1h - 1h30 285 € - 355 €
Le Rituel Signature “Les Cimes Bleues” Signature Ritual "Les Cimes Bleues"	2h30 655 €

LES ESCAPADES ESCAPES

Week-end
Weekend - 2 days

2 jours | 300 €

Escapade
3-day escape - 3 treatments

3 jours - 3 soins | 425 €

Escapade
4-day escape - 4 treatments

4 jours - 4 soins | 605 €

LES EXPÉRIENCES THE EXPERIENCES

PRIX PAR PERSONNE / PRICE PER PERSON

Breakfast & Spa

170 €

Lunch & Spa

185 €

Tea time & Spa

170 €

L'ART DU DÉTAIL ART OF DETAIL

L'Expérience Immersive "Les Cimes Bleues"
Immersive experience "Les Cimes Bleues"

65 €

Regard Précieux
Precious Eye Treatment

35 €

Peeling Visage
Facial Peel

70 €

Feuille de collagène
Collagen Sheet

65 €

Peeling Corps
Body Peel

90 €

Instant Légèreté
Lightness Moment

60 €

LA VIE DU SPA SPA LIFE

Les enfants sont les bienvenus à l'espace bien-être, accompagnés d'un adulte.

Children are welcome in the wellness space, accompanied by an adult.

ARRIVÉE ARRIVAL

Nous vous demandons de vous présenter 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. Tout retard entraînera malheureusement une diminution de la durée des soins sans réduction tarifaire.

We ask that you arrive 15 minutes before your appointment to ensure treatments begin on time. Any delay will unfortunately result in a reduced treatment duration without price adjustment.

ANNULATION CANCELLATION

En cas d'empêchement, nous vous remercions de bien vouloir annuler ou reporter votre rendez-vous au moins 48 heures à l'avance. Afin de garantir votre réservation, un lien de paiement sécurisé vous sera envoyé. En cas d'annulation moins de 48 heures à l'avance ou de non-présentation au rendez-vous, le montant correspondant sera retenu. Dans le cas contraire, le soin sera intégralement remboursé.

Should you be unable to attend, please cancel or reschedule your appointment at least 48 hours in advance. A secure payment link will be sent to confirm your booking. In the event of cancellation less than 48 hours before your appointment or a no-show, the full amount will be retained. Otherwise, the treatment will be fully refunded.

CONTRE-INDICATIONS CONTRAINDICATIONS

Si vous êtes concernés par les situations suivantes (troubles circulatoires, allergies, asthme, traitement contre le cancer ou rémission...), nous vous remercions de bien vouloir en informer notre personnel, certains de nos soins pourraient nécessiter une adaptation ou vous être déconseillés. Si vous êtes enceinte, veuillez vous munir d'une autorisation médicale lors du rendez-vous. Les soins seront adaptés et accessibles uniquement entre le 4ème et le 8ème mois.

If you are affected by any of the following conditions (circulatory disorders, allergies, asthma, cancer treatment or remission...), please inform our staff, as some treatments may need to be adapted or may not be recommended. If you are pregnant, please bring a medical authorisation to your appointment. Treatments will be adapted and are available only between the 4th and 8th month of pregnancy.

SOINS TREATMENTS

Les durées indiquées des soins incluent le déshabillage, l'habillage et l'éventuelle douche. Le port de sous-vêtements ou maillots de bain est obligatoire. Toute attitude déplacée durant le soin entraînera son arrêt immédiat sans remboursement possible. Les Rituels ne sont pas dissociables, ne peuvent être modifiés et doivent être réalisés en une seule fois. Les bons cadeaux sont valables un an à partir de la date d'émission. Ils sont nominatifs, non remboursables et non échangeables.

Treatment durations include time for undressing, dressing and showering if applicable. Underwear or swimwear must be worn at all times. Any inappropriate behaviour during a treatment will result in its immediate termination without refund. Rituals are non-separable, cannot be modified and must be completed in a single session. Gift vouchers are valid for one year from the date of issue. They are personal, non-refundable and non-transferable.

ESPACE BIEN-ÊTRE WELLNESS AREA

L'espace bien-être est composé d'un hammam, d'un sauna, d'une piscine intérieure et d'un jacuzzi.

L'espace est accessible aux clients de l'hôtel, ainsi qu'à la clientèle extérieure bénéficiant d'un soin sous conditions, afin de préserver la qualité de l'expérience. Veuillez noter que nos soins sont accessibles à partir de 5 ans, en présence d'un parent ou tuteur en cabine de soin, ainsi qu'à la suite de la signature d'une décharge. Accès pour les personnes à mobilité réduite. Les enfants sont les bienvenus à l'espace bien-être.

The wellness area features a hammam, a sauna, an indoor pool, and a jacuzzi.

The area is open to hotel guests, as well as to non-hotel guests receiving a treatment under certain conditions, in order to ensure the quality of the experience. Please note that our treatments are available to children ages 5 and up, provided a parent or guardian is present in the treatment room and a liability waiver has been signed. Accessible to guests with limited mobility. Children are welcome in the wellness area.